

Cuba avantage les États-Unis sur la liste des pays aux meilleurs indicateurs de santé



La Havane, 26 février, (RHC).- Cuba figure parmi les 30 pays aux meilleurs indicateurs de santé. D'après le rapport 2019 du site spécialisé Bloomberg, Cuba a la meilleure santé en Amérique Latine et avantage de 5 positions les États-Unis.

Bloomberg place notre pays à la trentième position sur une liste de 169 nations.

Notre pays est monté d'une position sur cette liste par rapport à 2017, date de la dernière édition du rapport Bloomberg.

Cette liste tient compte de diverses variables dont l'espérance de vie, la consommation de tabac et l'obésité. Des facteurs relevant de l'environnement comme l'accès à l'eau potable et à l'infrastructure de santé rentrent également dans l'analyse de ce site spécialisé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/184535-cuba-avantage-les-etats-unis-sur-la-liste-des-pays-aux-meilleurs-indicateurs-de-sante>



Radio Habana Cuba